

¿Le gustaría **oír mejor** con un
audífono invisible?



Le presentamos **Intigaⁱ invisible**
El audífono secreto

La pérdida auditiva es una **parte natural de la vida**

Y tiene solución

Usted no es la única persona que tiene dificultades para oír. Millones de personas experimentan lo que, en realidad, es una parte completamente natural de la vida.

Sin embargo, la dificultad para seguir las conversaciones y para desenvolverse en situaciones importantes puede afectar profundamente a su vida. Por eso, si le preocupa su audición, es importante que tome medidas con rapidez. Cuanto antes tome la decisión de acudir a un audioprotesista, antes terminarán sus preocupaciones y volverá a sentir que vive la vida en toda su plenitud.

La audiolología moderna ofrece soluciones para todo tipo de pérdidas auditivas... y para todo tipo de personas. Con nuestros **Oticon Intigaⁱ** invisibles se beneficiará de todas las ventajas de un audífono moderno sin que nadie lo note. Tanto es así que **Oticon Intigaⁱ** es un audífono más que discreto, **es secreto**.



Oticon Intigaⁱ Invisible

Diseñado para que su pérdida auditiva sea invisible...

...e inimaginable



Intigaⁱ es el audífono más discreto que existe. Su forma se adapta tan perfectamente a su oído que los demás no tienen por qué saber que lo lleva. Es tan discreto que podemos decir que es secreto.

Además de ser invisible para los demás, **Oticon Intigaⁱ** está pensado para adaptarse sin dificultad a su estilo de vida, para que nada se interponga en su actividad diaria.

Si desea seguir disfrutando de una vida activa, con un audífono invisible e inimaginable para los demás, **Oticon Intigaⁱ** es la solución perfecta.



***Oticon Intigaⁱ** se ajusta tan bien a su oído que pasa completamente desapercibido para los demás.*



Oticon Intigaⁱ se integra en su vida de forma secreta

Oticon Intigaⁱ se oculta discretamente dentro del canal auditivo y le ayuda a llevar una vida activa sin que el resto del mundo se entere de que lleva un audífono. No tiene interruptores ni botones de los que ocuparse. Está diseñado para adaptarse automáticamente a los cambios de sonido y lugar, para que no le cueste esfuerzo llevar una vida activa y pueda sentir durante todo el día una agradable sensación de seguridad. Todos los días.

Como **Oticon Intigaⁱ** se inserta en el oído, no interfiere con el uso de auriculares o teléfonos. Tampoco importa cómo lleve el pelo o si utiliza o no gafas. Por la noche puede extraerlo fácilmente mediante un hilo extractor muy fino y transparente.



Oticon Intigaⁱ no interfiere con el uso de dispositivos de comunicación modernos.

Una calidad sonora de primera en formato miniaturizado supone una suave transición hacia una mejor audición



El audífono tiene aproximadamente el tamaño de un grano de café.

Para que el confort sea óptimo, **Oticon Intiga¹** está hecho a la medida de su oído. Como se inserta en el canal auditivo, **Oticon Intiga¹** capta el sonido de la misma forma en la que lo hace su oído. La avanzada tecnología de Oticon hace que **Oticon Intiga¹** preserve cuidadosamente y amplifique el sonido para que usted oiga con claridad en cualquier circunstancia. Tanto si está escuchando música o si está manteniendo una conversación.

Las prestaciones audiológicas de alta gama de Oticon facilitan enormemente el arduo trabajo de seguir y comprender lo que dicen los demás. Eso significa que podrá participar con total confianza en las conversaciones.

Oticon Intiga¹ está completamente adaptado a sus necesidades. Dejará de pensar en su pérdida auditiva y podrá dedicarse a vivir al máximo cualquier situación.



Dé el primer paso hacia una **mejor audición**

Si toma medidas para mejorar su audición, mejorará su calidad de vida. **Oticon Intigaⁱ** es invisible e inimaginable para los demás y elimina la última barrera que le impedía disfrutar de las ventajas de un audífono... permitiéndole mantener en secreto su pérdida auditiva.

El audioprotesista está a su entera disposición para resolver cualquier duda que le surja, antes, durante y después de la consulta. A partir de una audiometría y de un estudio de la fisiología de sus oídos, le informará de las opciones a su disposición.

Pregunte hoy mismo a su audioprotesista si **Oticon Intigaⁱ** puede ser la solución idónea para usted.

Oticon Intigaⁱ se encuentra disponible en dos modelos: **Intigaⁱ 10** e **Intigaⁱ 8**

Oticon Intigaⁱ 8 integra una tecnología miniaturizada de alta calidad y un acabado personalizado que se adapta de manera invisible a su canal auditivo. Es invisible e inimaginable una vez colocado y se adapta automáticamente a cualquier entorno ruidoso, para que usted pueda centrarse en lo que realmente le importa.

Oticon Intigaⁱ 10 ofrece aún más ventajas que **Intigaⁱ 8**. Incorpora la exclusiva tecnología de procesamiento del sonido Speech Guard de Oticon y tiene una mayor capacidad de amplificación de los sonidos agudos. **Intigaⁱ 10** es una solución que proporciona calidad sonora y comprensión del habla gracias a las avanzadas prestaciones audiológicas de Oticon.



Si desea más información, póngase en contacto con el centro auditivo más cercano.

People First

People First es nuestra promesa de ayudar a las personas a comunicarse libremente, relacionarse con naturalidad y participar de forma activa.